

Pressemitteilung

Sparkasse überreicht 100 Nikolaustüten an das Altenpflegeheim St. Johannes

Balve, im Dezember 2020

In diesem Jahr ist vieles durch die Corona-Pandemie anders. Soziale Kontakte müssen aktuell reduziert werden. Gerade die kranken und älteren Menschen sind in der Advents- und Weihnachtszeit davon besonders betroffen. Nähe und Fürsorge durch Familienangehörige und Bekannte findet kaum statt. Die Sparkasse hat sich in Zusammenarbeit mit dem Stadtmarketing und der Wirtschaftsinitiative in Balve daher zum Nikolaustag etwas Besonderes ausgedacht. Der Marktbereichsleiter der Sparkasse in Balve, Sebastian Richter, überreichte heute 100 Nikolaustüten an den Leiter Franz-Josef Rademacher des Altenpflegeheims St. Johannes. Jeder Bewohner erhält eine gut gefüllte Tüte mit einem Stutenkerl, einem Schokonikolaus, sowie Nüsse, Mandarinen und Spritzgebäck. Die Aktion wurde initiiert, um ein wenig Freude und Abwechslung in den Alltag der Senioren zu bringen. Einen Weihnachtsgruß haben die Beteiligten in Form einer Karte beigelegt.

Franz-Josef Rademacher bedankte sich im Namen der Heimbewohner ganz herzlich bei Sebastian Richter von der Sparkasse und Stephanie Kißmer vom Stadtmarketing für diese gelungene Überraschung.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Manuela Keiderling Vereinigte Sparkasse im Märkischen Kreis Sparkassenplatz 1, 58840 Plettenberg Telefon 02391/9294-366 Manuela.keiderling@spk-mk.de